

LafargeHolcim Maroc organise une rencontre autour de la construction durable

LafargeHolcim Maroc a organisé ce 29 juin à Casablanca une conférence sur le thème « *Construction durable & Holcim Awards* ». Cette rencontre a réuni différents représentants du secteur du Bâtiment avec pour objectif de proposer des réponses durables aux contraintes et défis que pose l'urbanisation croissante et aux nouvelles exigences technologiques, environnementales, socio-économiques et culturelles des constructions contemporaines.

Pour José Antonio Primo, Administrateur Directeur Général de LafargeHolcim Maroc, « *le nouveau défi du 21ème siècle, c'est de construire des bâtiments durables, en prenant en compte les impacts environnementaux d'un bâtiment sur l'ensemble de son cycle de vie, depuis l'extraction des matières premières qui le composent jusqu'à sa démolition et au recyclage des matériaux. Pour accompagner l'évolution de nos sociétés, il faut améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments, réduire la consommation des ressources naturelles et intégrer dans la conception du bâtiment les possibilités de réutilisation ou de recyclage en fin de vie* ».

Pour partager cette réflexion avec les différents acteurs de la construction, LafargeHolcim Maroc a convié plusieurs architectes marocains lauréats des Holcim Awards à présenter leurs projets primés. Les lauréats Yassir Khalil, Fatima-Zahra Bendahmane, Saad Derouch et plus récemment Aziza Chaouni, sont intervenus à travers deux panels : « *Les tissus anciens vernaculaires à l'épreuve de la vision durable* » et « *Les matériaux industriels performants, le corollaire d'une construction durable maîtrisée* ».

Cette discussion autour de la construction durable et de la mise en œuvre de matériaux à faible impact carbone, indispensables pour la pérennité des constructions au Maroc, a été enrichie par plusieurs intervenants de différentes branches du secteur de la construction : Ministère de l'Aménagement du Territoire National, de l'urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la ville, le Conseil National de l'ordre des Architectes, la Fédération des industries de matériaux de construction,

A propos des Holcim Awards

Le Holcim Awards est le plus important concours international de projets de construction durable. Ce concours se déroule en cycles triennaux et récompense des projets architecturaux audacieux et novateurs. Il se concentre sur les projets qui vont au-delà des normes en vigueur, proposent des réponses durables aux questions technologiques, environnementales, socio-économiques et culturelles qui affectent la construction contemporaine et fournissent des solutions nouvelles, surprenantes et résolument visionnaires, qui vont révolutionner notre façon de construire. Un montant de prix total de 2 000 000 \$ est reparti entre les gagnants à chaque édition.

A propos de LafargeHolcim Maroc

LafargeHolcim Maroc est le leader national du secteur des matériaux de construction au Maroc et la première capitalisation boursière industrielle de la Bourse de Casablanca. LafargeHolcim Maroc est détenue majoritairement par une joint-venture entre le Groupe Holcim, leader mondial des solutions de construction innovantes et durables, et Al Mada-Positive Impact, fonds d'investissement panafricain à capitaux privés, basé à Casablanca.

Présent dans le Royaume depuis 1928, LafargeHolcim Maroc a participé à la modernisation du secteur de la construction et à l'essor économique du Maroc. Son ambition est d'être le partenaire de référence contribuant de façon significative au développement national, par sa capacité d'innovation et les savoir-faire apportés au secteur de la construction au Maroc. Sa stratégie repose sur les principes fondamentaux d'une croissance durable, à l'écoute des évolutions de la société, et respectueuse de l'environnement et de toutes les parties prenantes.

Contact communication :

mar-communication@lafargeholcim.com
www.lafargeholcim.ma